

Nachwuchsgruppe Kommunikations- und Medienethik

Basisdaten

- Gründung auf Initiative der Fachgruppe *Kommunikations- und Medienethik* der DGPuK bei der Jahrestagung 2012 des *Netzwerkes Medienethik*
- enge organisatorische Bindung an die Fachgruppe sowie Verankerung im *Netzwerk Medienethik*

Themen



Mitgliedschaft und Kontakt

- informelle Mitgliedschaft: Partizipation am interdisziplinären Austausch über eigene Projekte und Forschungsfragen, sowie Hinweise zu interessanten Debatten, Veröffentlichungen oder Veranstaltungen
- Treffen mindestens ein Mal jährlich im Rahmen der Jahrestagung des *Netzwerkes Medienethik*
- Für alle Nachfragen, sowie die Anmeldung zu unserem Mail-Verteiler: susanna.wolf@fau.de, marc.sehr@uni-tuebingen.de